

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 02 de julio de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

<p>@DefensaEc Nos formamos para defender la soberanía de nuestro territorio nacional. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Nuestro apoyo y vigilancia es permanente en todos los rincones de nuestro territorio nacional. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 👉 Compartimos el “Encuentro Cultural” de los Museos de la Defensa junto a Pablo Escandón, quien nos habló sobre los museos y el uso de las narrativas transmedia para dinamizar el consumo cultural. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 👉 A través de una actividad didáctica 🧐, adultos y niños 👨👩👧 aprendieron sobre los héroes y heroínas que participaron en los procesos independentistas. Visita el #TemploDeLaPatria y ¡revive la historia! ingreso libre. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 🕒 ¡Hoy en el Día Internacional del Chiste! En el #AntiguoCírculoMilitar , celebramos con recorridos históricos y risas compartidas entre amigos y familiares. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 👉 En el Museo #CasaDeSucre se realizó el evento de graduación de niñas y niños 👧👦 del Centro Educativo "Marqués de La Fayette". Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Candidatos ofrecen solucionar la crisis de empleo, seguridad y salud en 18 meses. El Comercio En noviembre próximo está prevista la entrega de credenciales a las nuevas autoridades elegidas en las elecciones anticipadas 2023. Con eso, Presidente y asambleístas ejercerán el poder durante 18 meses, un periodo corto en el que no caben planes extensos de trabajo sino la atención a temas urgentes. Ver más</p>	
<p>Sicariato múltiple en Guayaquil: cinco trabajadores de una empresa fueron acribillados en el sur. El Universo Un asesinato múltiple se registró la noche de este sábado, 1 de julio, en el sur de Guayaquil. Preliminarmente se conoció que los ahora occisos se encontraban en la avenida Cacique Tomalá y Domingo Comín, cuando los victimarios llegaron armados y abrieron fuego. Ver más Nota referente: Expreso</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 02 de julio de 2023

<p>'En la cabecera cantonal la situación de delincuencia se ha vuelto insostenible, he pedido a los militares que intervengan y se queden', dice alcalde de Daule. El Universo Los escenarios de delincuencia común, extorsiones, colocación y detonación de explosivos y sicariatos han repuntado en las recientes semanas en el cantón Daule. Ver más</p>	
<p>Dos asesinatos se registraron en Portoviejo; cantón manabita suma 110 muertes violentas en primer semestre del 2023. El universo Durante las fiestas religiosas de Pedro y Pablo, en la parroquia Picoazá, de Portoviejo, fue asesinado Leonardo Eduardo Posligua Morales, conocido como Pingua, con varios impactos de bala. Ver más</p>	
<p>Tres ecuatorianos son detenidos en El Salvador por transportar cocaína en lancha. El Universo La Fuerza Naval de El Salvador incautó cerca de una tonelada de cocaína en las aguas del Pacífico y detuvo a tres ecuatorianos y tres mexicanos. Ver más</p>	
<p>Dictan prisión preventiva a sujeto por delito de tráfico de armas en Chanduy. El Universo Una jueza de Santa Elena ordenó prisión preventiva para Jefferson Roberto A. D., detenido por el presunto delito de tráfico ilícito de armas de fuego y municiones en la parroquia Chanduy. Ver más</p>	
<p>Daule: la presencia de los militares no impide que continúen los delitos. Expreso A menos de 48 horas de estar intervenido por las Fuerzas Armadas, un nuevo crimen a estilo sicariato se registró en el cantón Daule, provincia del Guayas. Ver más</p>	
<p>8.500 cilindros de gas zarparon a Galápagos. Expreso La Armada del Ecuador avanza con el aprovisionamiento por vía marítima a Galápagos. Este lunes 1 de julio, desde el muelle 5B de la Comandancia de Escuadra Naval, zarpó el BAE Calicuchima con 8.500 cilindros de GLP (gas licuado de petróleo). Ver más</p>	
<p>Una nueva red articulada funcionará para combatir delitos migratorios en el país. Ecuavisa Ecuador creó la Red de Inteligencia Migratoria para frenar el tráfico de personas. Se trata de un proyecto inédito en la región, impulsado con el asesoramiento de la Unión Europea. Ver más</p>	
<p>Colombia: dos aviones chocan en pleno vuelo y un soldado muere. Primicias Dos aviones de la Fuerza Aérea Colombiana chocaron este 1 de julio mientras llevaban a cabo un entrenamiento en la ciudad de Villavicencio, capital del departamento del Meta. El hecho causó la muerte de un soldado, informaron las autoridades. Primicias</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Chinchipec. En apoyo a la @ARC_EnergiaEc, en el sector El Pite, se realizó una operación militar en contra de la minería ilegal en el lugar se colocó el sello de prohibición a 5 excavadoras, 3 clasificadoras tipo z, 1 generador de luz y 2 dragas. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #ElOro En el cantón El Guabo, ciudadanos que se encontraron en una vivienda abandonada intentaron huir al notar la presencia militar, en el lugar se decomisó 2 armas cortopunzantes y 12 sobres de sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 02 de julio de 2023

<p>@FFAAECUADOR Trabajamos en beneficio de la ciudadanía. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador La Comandancia de la Escuadra Naval celebra su Septuagésimo Cuarto aniversario de creación #YoSoyNaval #SiempreARumbo. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador ¡Octogésimo Segundo aniversario del Combate Naval de Jambelí y el Día de las Glorias Navales de la Armada del Ecuador!. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Oficiales de la Fuerza Aérea participante en Colombia y Perú en el Ejercicio combinado Resolute Sentinel 2023, organizado por el Comando Sur de EEUU. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Donde se desarrollan operaciones aéreas destinadas a lograr una doctrina conjunta, combinada e interoperabilidad entre las Fuerzas Armadas del Ecuador y países de la región. Ver más</p>	
<p>Fuerza AÉREA Ecuatoriana El brigadier general Celiano Cevallos Calderón, visitó el Escuadrón Mirlo. Ver más</p>	
<p>@MinInteriorEc Las @FFAAECUADOR planificarán y ejecutarán operaciones de control de armas, municiones, explosiones y accesorios, en las inmediaciones y al interior de los centros de privación de la libertad. Las acciones se desarrollarán junto a @PolicíaEcuador en #UsoLegítimoDeLaFuerza. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Ecuatorianos tienen cuatro vías para migrar legalmente a Estados Unidos. Primicias El endurecimiento de los controles en las fronteras de Estados Unidos redujo a más de la mitad el número de migrantes que cruzaban de forma ilegal desde México. Pero eso no significa que sus intenciones de migrar hayan desaparecido. Ver más</p>	
<p>Guayaquil: la marcha del orgullo en varias postales. Primicias En varias ciudades del país se desarrollaron las marchas del orgullo LGBTIQ+, este 1 de julio. Miles de personas con los colores arcoíris de la comunidad desfilaron por avenidas y calles, sin mayores incidentes. Ver más Nota referente: El Comercio</p>	
<p>Seis personas fallecen en accidentes de tránsito en Quito. Primicias El Cuerpo de Bomberos de Quito informó que este día, desde la madrugada hasta las 13:00, han ocurrido siete siniestros de tránsito. Hay seis fallecidos y ocho heridos en total. Más de 30 bomberos se han desplegado para atender estas emergencias en las vías del Distrito Metropolitano. Ver más</p>	
<p>Impuesto a la Salida de Divisas baja a 3,5% desde este 1 de julio. Primicias La tarifa del Impuesto a la Salida de Divisas (ISD) bajó a 3,50% a partir del 1 de julio de 2023. Hasta el día anterior, la tarifa del ISD fue de 3,75%. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 02 de julio de 2023

Buque Cygnus se incorpora para abastecer de productos a Galápagos. Primicias

El sábado 1 de julio de 2023, el buque Cygnus se incorporó al sistema de transporte de carga hacia las Islas Galápagos. De esta forma se busca superar la crisis que vive la provincia insular por el desabastecimiento de productos. [Ver más](#)



Inamhi prevé lluvias intensas en el norte de la Costa hasta el 5 de julio. Primicias

Entre el 1 y 5 de julio de 2023, en el norte e interior de la región Costa, se espera lluvias de variable intensidad con tormentas ocasionales, en las tardes y noches. Así consta en la última alerta meteorológica emitida por el Instituto Nacional de Hidrología y Meteorología (Inamhi) este sábado. [Ver más](#)



Estudio identifica estrés y tristeza en niños y adolescentes del país. El Comercio

Al menos 7 de cada 10 niños y adolescentes que formaron parte de una encuesta sobre salud mental confesaron sentirse felices. En los demás se evidenciaron diferentes problemas como la tristeza, estrés y hasta cansancio. [Ver más](#)



Los protagonistas del paro de junio: de la protesta en las calles a la carrera electoral. El Universo

Un año después de ocurrido el paro nacional de junio de 2022, varios de los rostros de aquellos que estuvieron al frente de las movilizaciones que paralizaron al país por 18 días incursionan en el terreno electoral o arrancan una carrera política. [Ver más](#)



Bomberos de Quito informa que hay un fallecido en siniestro en vía Pifo-Papallacta. El Telégrafo

El Cuerpo de Bomberos de Quito informó que este sábado 1 de julio de 2023 se registró un siniestro de tránsito en la vía Pifo Papallacta.

Según el documento, un vehículo pesado perdió pista y se volcó, producto de ello, agrega, una persona falleció y dos quedaron heridas, los paramédicos los estabilizaron para trasladarlos a un centro médico. [Ver más](#)



La continuidad de la minería en el Chocó Andino la defien los quiteños en las urnas. La Hora

Este 20 de agosto de 2023, junto con las papeletas para elegir Presidente, asambleístas y votar por explotación o no en el bloque petrolero ITT, en Quito habrá una papeleta adicional, solo para Quito, para decidir si se prohíbe la actividad minera en el Chocó Andino. [Ver más](#)



OPINIÓN

La ignorancia de dañar el Parque Nacional Yasuní. Lourdes Hernández Váscuez. Primicias

Los médicos no conocían de la asepsia y enfermaban más a sus pacientes, con las manos e instrumental infectados. Por eso las mujeres preferían dar a luz en sus casas, con matronas que sí se lavaban las manos. [Ver más](#)



Turismo a las propuestas electorales. Guido Calderón. El Comercio

Esta inesperada campaña acude a las técnicas de siempre: slogans repetidos hasta el infinito, lo cual tiene lógica con un electorado básico y así han ganado los partidos políticos las campañas previas; desde el "pan, techo y empleo" de León Febres Cordero. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 02 de julio de 2023

<p>¿Pescando votos...? Gerardo Villacreces Carbo. El Comercio I.- Arrancó, de manera no oficial la campaña electoral, la cual será corta y pasará rápido, como será el período del binomio ganador. Los candidatos, en su apuro y afán, estarán enfocados en invertir tiempo, energía y recursos en “captar la atención” de electores rentables en términos de votos, previamente seleccionados por situación, edad, ubicación, etc. Ver más</p>	
<p>Ñawpaman. Luis Montaluisa. El Comercio En kichwa una expresión de ánimo es “ñawpaman”. Se podría traducir como “hacia los orígenes” “hacia el inicio”. En castellano la expresión de ánimo es “adelante”. Puntos de vista distintos sobre la vida. Ver más</p>	
<p>Fobia ecológica contra la agricultura y ganadería. Alfredo Saltos Guale. El Universo Han surgido irracionales detractores de las actividades agropecuarias, a tal extremo que se ha pedido su exterminio, corriente focalizada en Europa occidental con mayor énfasis en los Países Bajos. Ver más</p>	
<p>Urgente. Nila Velázquez. El Universo La Corte Constitucional ha emitido su dictamen negativo a la “Ley orgánica reformativa para la atracción y fomento de las inversiones para el desarrollo productivo”, destinado a promover el desarrollo de zonas francas. Ver más</p>	
<p>Cosa de vampiros. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora El país intenta salir de una dictadura populista históricamente repetida los últimos tres gobiernos, saqueadora, como nunca antes, de fondos públicos y con una burocracia debastadora intocable. Desde 2007 se intentó reformas sociales y políticas, tras la filosofía demagógica del socialismo del siglo XXI. Ver más</p>	
<p>Elecciones: final de infarto. César Ulloa. La Hora Encuestas van y vienen. El vértigo es diario. Agitación en las redes y en los espacios, en donde aflora exacerbado el tema de las elecciones. Nada está dicho hasta las cinco de la tarde del 20 de agosto cuando el Consejo Nacional Electoral proclame resultados. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Jorge Glas y otros dos exfuncionarios serán investigados por peculado. Teleamazonas 01-jul-2023</p>	
<p>Guillermo Lasso viajó a Galápagos para tratar sobre desabastecimiento de víveres en la zona. Teleamazonas 01-jul-2023</p>	
<p>El Ministerio de Transportes y Obras Públicas presentó al barco noruego Cygnus. Mención Fuerzas Armadas. Teleamazonas 01-jul-2023</p>	
<p>Los expertos dicen que la contaminación del Estero Salado tiene dos principales causas. Teleamazonas 01-jul-2023</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 02 de julio de 2023

Campaña de vacunación. Teleamazonas 01-jul-2023	
Formulario para declarar la proyección de gastos personales ya se encuentra disponible. Teleamazonas 01-jul-2023	
Analistas dan sugerencias a los candidatos presidenciales para mejorar economía del país. Teleamazonas 01-jul-2023	
Se han organizado eventos para conocer cómo opera el sistema en las próximas elecciones. Teleamazonas 01-jul-2023	
Un niño fue atropellado por camioneta que circulaba de retro en Guayaquil. Teleamazonas 01-jul-2023	
Seis hombres dispararon en un billar en la parroquia La Unión en Babahoyo. Teleamazonas 01-jul-2023	
Continúan los focos de llamas luego del incendio en el sur de Guayaquil. Teleamazonas 01-jul-2023	
El impuesto a la salida de divisas se reduce del 3.75% a 3.5% en Ecuador. Ecuavisa 01-jul-2023	
La consulta popular sobre el Yasuní será el 20 de agosto. Ecuavisa 01-jul-2023	
Marchas por derechos GLBTI. Ecuavisa 01-jul-2023	